

Laufen: Die Mammutsaison 2019/2021 wurde bekanntlich abgebrochen und der Spielbetrieb ruht seit einiger Zeit. Bevor die neue Saison 2021/2022 so richtig in Fahrt kommen wird, wollen wir Ihnen aus der vergangenen Saison einige Statistiken präsentieren.

Im heutigen Beitrag geht es um die Einsatzzeiten der Spieler des SV Laufen in der Kreisklasse 4.

Die meisten Minuten für den SV Laufen in der Kreisklasse 4 brachte **Tobias Stockhammer** aufs "Minutenradar". Der Laufener Verteidiger konnte in 17 Einsätzen 1.530 Minuten spielen. Gefolgt wird Stockhammer vom Mittelfeldspieler Christian Höhn, welcher bei 16 Einsätzen 1.440 Minuten spielte. Den dritten Platz in diesem Klassement holte sich Michael Hollinger bei 1.345 Minuten nach 15 Einsätzen.



svlaufen.de

komm auf die bessere Seite

Tobias Stockhammer brachte die meisten Minuten aufs Radar



Tobias Stockhammer (links) und Christian Höhn sind die Spieler des SV Laufen, welche die meisten Minuten für die Salzachstädter bestritten

haben.

KOMM ZUM SV LAUFEN !!!